

東風

HARUKAZE

令和2年10月14日発行

ふれあいの丘東風週間『文化発表の部』

創造性・協働性

創造・創出を目的とした協働活動

13日(火)午後、本年度初めて全校生徒が一堂に会しました。文化安全委員長の**発案**で開催した「ビックルーフコンサート」は、あたたかい拍手と笑顔に包まれました。

プロのアーティスト久世先生のオペラには圧倒されました。小さな声でしたが、みんなで歌った一体感は感動的ですらありました。



校長室前のショーケースに、地域の方から提供していただいた作品を展示させていただきました。

色鮮やかな作品ばかりで、見れば見るほど、ひとつひとつが丁寧に、心を込めて**創**られていることがよくわかります。皆様からご厚意で「触ってもいいですよ」と言っていただきましたので、生徒が在校する間はショーケースを開けさせていただきました。

開校時に地域の方からいただいた、花瓶や茶器、壺なども展示させていただきました。文化発表に彩を与えていただき、本当にありがとうございました。

前号「何をつくるあるかわかりますか?」の解答です



左の写真は、本校大階段の灯籠の様子です。東中の校章と校名が立派な竹に彫られているのを見られたと思います。前号で掲載した右の写真は、TAPの方が何日もかけて制作している場面です。校章・文字の中が落ちないよう緻密に**創**られています。



はるかぜ返信36 (担任にご提出ください。必ず校長まで届きます。封筒に入れていただいてもかまいません。)

生徒氏名

(年 組) 保護者氏名